

# ちゅうりっぷ通信

2024年 9月 第3号

元気いっぱいパワフルな子ども達。毎日の保育の中で自分で出来るが増え、着替えや片付けを最後まで自分でしようとする姿が見られるようになってきました。

熱中症や感染症などまだまだ油断が出来ない日が続いています。水分補給や休息をとりながら体調に気を付けて過ごしていきたいと思えます。



## わくわくがいっぱい♪

毎日ジリジリとした暑さが続いたこの夏。子ども達はそんな暑さなど感じないくらい、夏まつりや水遊びなど色々な活動を楽しみました！夏祭りでは、年上のお兄さんお姉さんと一緒に盆踊りやゲームを楽しみました。おやつにかき氷を食べ『冷たいね！』『見て！』など赤や緑色になった舌を保育士やお友達に見せてとてもおいしそうに食べていました！また、水遊びでは全身を使ってプールや泥遊びを満喫♪保育士が『もうそろそろ終わりにしようね。』と声をかけると『もうちょっと！！』と何度もこのやり取りを繰り返していました。クラスでは、巨大パズルを使って迷路を楽しんだり、恐竜の玩具や寒天を水風船に入れて割って楽しんだりしました。風船が割れて寒天が飛び出してくると、驚きと面白さでお友達と楽しそうに笑い合う姿がとても可愛かったです。

### ★おねがい★

★持ち物すべてに記名をお願いします。

★汚れものを持ち帰った時には、必ずお着替えの補充をお願いします。

### クリームソーダ作り



おいしそうでしょ？



### 室内あそび



### なつまつり



### すいかわり



かき氷♪  
おいしいね♡



### ヨーヨー & 金魚すくい



すいかわり  
楽しかったね♪